

学校だより ～人と人をつなぐ～ 第5号（夏休み前号）



【や】 やさしい心をもつ子

【わ】 わかる・できる・考える子

【た】 たくましくげんきな心と体をつくる子

令和5年7月19日
市川市立八幡小学校
校長 石井 辰治



楽しかった修学旅行 6年生

7月10日から11日にかけて、日光方面に6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は、世界遺産日光東照宮でグループ別行動。三猿や陽明門、家康の墓などを見て勉強してきました。おみくじや御朱印をいただいた児童もおりました。

昼食後、華厳の滝、湯滝を見学してよいよ戦場ヶ原散策です。グループごとにインタープリターさんの話を聞きながら、遊歩道を軽

快に歩みだしました。鹿の話や植物の話などを聞きながらの楽しい時間です。しかし、途中で雨が降ってきてしまいました。インタープリターさんの判断で、引き返したグループと歩ききったグループとありましたが、それぞれ忘れられない思い出になったようでした。

その後すぐに奥日光の宿「樹林」に到着。予定を変更してまずは温泉です。みんな笑顔で乳白色の温泉を堪能しました。夕食をいただいた後は日光彫です。ご存じの通り日光彫は独特の彫り方で、ひっかきと呼ばれる彫刻刀で手前に引っかけて彫る伝統工芸です。子供たちも職人の方の話をよく聞いて、真剣に作品づくりに取り組みました。自分だけのオリジナルペン立ての完成です。よい記念になりました。

その後部屋に戻る際に、素晴らしい出会いが待っていました。ロビーの先の中庭に、鹿の親子が姿を見せてくれました。2匹の親子は、ガラスを隔てて5メートルもない場所で、寄り添って草を食べていました。野生の鹿だそうです。なんとほほえましい姿か。「鹿も人間も幸せに暮らせるとよいなあ。」と強く感じました。

その後のお土産の時間も、子供たちの楽しみの時間です。両手いっぱいの家族の方などへのお土産に、愛を感じました。全国旅行支



援も活用できとてもありがたかったです。1日目が終わりと、皆よく眠ることができました。

2日目は朝食の後、お世話になった樹林の方々にご挨拶をしてから源泉の見学です。硫黄のにおいと源泉の熱さに驚き、奥日光を後にしました。竜頭の滝を見学してよいよ最後の行程である日光江戸村です。食事をしたりおみやげを買ったり、様々な建物での催しを楽しんだりしながらグループごとに自由な時間を過ごしました。にゃんまげ大名様と写真を撮ったり、迷路や地獄寺で遊んだりして満喫しました。

友情も深まった2日間でした。



温泉寺から源泉へ

<にゃんまげ 豆知識>
身長180cm 体重120kg
年齢10歳 趣味音楽鑑賞
特技正座 だそうです。

6年生の保護者の皆様、準備やお見送りお迎えなどありがとうございました。

楽しい、充実した夏休みを過ごし、9月も元気に登校しましょう！

【9月行事予定】

日	曜	校内行事等	日	曜	校内行事等
1	金	朝会 短縮3 引き渡し訓練	16・17	土日	
2・3	土日		18	月	敬老の日
4	月	平常日課 給食開始 発育測定(5・6年)	19	火	短縮5校時日課13:45下校
5	火	発育測定(1・2年)	20	水	
6	水	PTA常任9:00 発育測定(3・4年) 委員会	21	木	
7	木	ことばの教室保護者会AM	22	金	
8	金	全学年保護者会(オンライン) 学校運営協議会17:30	23・24	土日	
9・10	土日	市川市児童生徒科学工夫作品展	25	月	
11	月		26	火	
12	火		27	水	ことばの教室前期修了式
13	水	定例研13:10下校	28	木	
14	木	校内授業研	29	金	
15	金	校内授業研 下校時刻 1~3年14:05 4~6年14:55	30	土	

10月上旬頃から5・6年生の陸上部の練習が始まります。今年度から、陸上大会は、100m、走り幅跳び、走り高跳びの3種目となります。市内陸上大会に向け、5・6年の代表児童が参加します。詳細は後日お知らせします。

4年生 大町 グリーンスクール 7月7日

4年生は、市川でも貴重な自然がたくさん残っている大町自然観察園に行ってきました。10時過ぎから観察をはじめ、たくさんの生き物を見つけました。



「タヌキがいたよ!」「僕も見た。」「私も!」「ホタルもいたよ!」「キツネも見

たよ!」「うさぎもいたよ!」???と、子供たちは興奮しながら話してくれました。水のきれいなところにしか卵を産まないオニヤンマや都会ではお目にかかれないナナフシ、名前もわからないような美しい蛾など、子供たちとともに、私たち引率の職員も感動し勉強させていただきました。自然の家では、食事をとらせていただき、プラネタリウムを見せていた



だいたり、体育館をお借りしてゲームを行ったりしました。お世話になりました。

5年生 流しそうめん 7月 11日・13日・14日

5年生は、国語の時間でやぶ知らずを見学し、竹に興味を持ちました。流しそうめんをしたいという願いを持った子供たちは、竹を地域の方に運んでいただき、用務員さんに割っていただき、自分たちで竹を磨き、組み、流しそうめん会場を作りいよいよ実施。「譲り合っ



て!」「流れてきたぞ!」「まだまだ食べられる。」と、たくさんのそうめんをおいしく食べていました。みんなの笑顔と元気な声が青空に響き渡りました。これから、どんな学びが待っているのか楽しみです。

1年生 プール最終日 7月13日

昨年度コロナ禍での水泳指導は声を出さないなど制限のある中での指導でしたが、今年は、気温・水温が低すぎる日や高すぎる日など、天候で悩まされました。天気の良いのに出来ない日もあり残念でした。そんな中、1年生は、7月13日にとても良い条件でプールに入ることができ、今年度最後の水泳指導を行うことができました。水面・水中にある宝を探すゲームなどで、みんな思う存分楽しむことができました。



3年生・6年生

<7月18日> **着衣泳**アーデルスイミングのコーチが指導してくださいました。いざと言う時、一人ひとりが自分で命を守ることができるようになるための訓練として、真剣に取り組みました。ありがとうございました。

2年生 国語 7月14日 発表会



2年生では、国語の授業で「いきものクイズ」をつくろうという単元で、一人一人が本で調べた問題を出し合い楽しむ学習を行いました。情報を集める、まとめる、よりよく工夫するなど、学習を通じて、自分の伝えたいことを明確にして文章を書くことがねらいです。とてもおもしろい問題ばかりで、発表の仕方や聞き方も上手でした。



3年生 町探検 7月13日

3年生の社会科では、市川市の学習を進めています。7月13日には「八幡小学校の周りを知ろう!」という学びの中で、保護者の皆様にボランティアで引率に参加していただき、一緒に地域の様子を見学しに出かけました。白幡神社一葛飾八幡宮一市川市役所などを見学させていただき、街の様子のがいを考えたり、市役所で働く人の様子を感じたりする学びを行いました。少し暑い中ではありましたが、元気に回ることができました。参加して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。今後、市川市の学びを、しっかり楽しく進めてまいります。

